

De López y el delincuente golpeado

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-6-2022 2:54:39

“En sus derechos violado . . .”

El “mesías” populachero
en su misal mañanero
dio sermón harto ferviente
diciendo que el delincuente.

El criminal más insano
“también es un ser humano
que se merece respeto
y hay que cuidarlo”; en concreto.

Ciudadanos desalmados,
necios, deshumanizados,
desoyendo tal mandato
en proceder nada grato.

Al estar siendo asaltados,
muy robados, atracados,
en el público transporte
ya sin aguante y soporte.

Enfrentaron a un malora
en esas de “Dios guarde la hora”
la pistola le quitaron,
a cachazos lo agarraron.

Propinándole golpiza,
digamos “una madriza”,
sometiéndolo en el acto
así, de hecho, de ipso facto.

Pobrecito delincuente,
pues, ha dicho el “presidente”
sus derechos le violaron
y de lanzas se pasaron.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 01 de junio del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)